

Los andalucistas solicitan limpieza urgente en la Plaza Sotomayor

El portavoz del Grupo Municipal Andalucista José Luís Castro, le ha solicitado a la alcaldesa de Adra, Mari Carmen Crespo que se haga una limpieza urgente de la plaza Sotomayor después de haber comprobado su estado de abandono y suciedad.

Castro se pregunta como es posible que después de haber hecho una inversión en esta plaza de 33.000.-€, nos encontremos con la situación en la que está actualmente, los vecinos del entorno no pueden disfrutar de ella y el malestar es muy grande porque como nos comentaron en nuestra visita es una pena que se hagan inversiones con el dinero municipal, parece que solo interesa al equipo de gobierno del Partido Popular el gastar dinero en farolas y mobiliario y después se olvidan de su mantenimiento para el disfrute de todos los ciudadanos, que en definitiva son los que pagan.

fotografía del estado de la plaza actualmente.

